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Reprise session parlementaire 
 
Reprise du travail législatif au Sénat avec l’ouverture de la session parlementaire 
2022-2023 et un agenda déjà bien rempli avant les travaux budgétaires. Pour 

ne citer que quelques exemples je reviendrai sur trois points. 
 
Tout d’abord, l’audition de la Ministre chargée des petites et moyennes 

entreprises, du commerce, de l'artisanat et du tourisme, Olivia Grégoire. 
J’ai pu, lors de cette audition, rappeler à la Ministre le développement 
considérable du tourisme de proximité, lié notamment aux contraintes 
économiques et énergétiques, ainsi que les vertus environnementales de cette 
forme de villégiature, également reconnues par l’ADEME. Au-delà des bénéfices 
environnementaux évidents, le tourisme de proximité est en réalité une force 

stabilisatrice pour l’économie de nos territoires, qui agit comme un levier de 
répartition de la demande touristique entre les territoires. Cette forme de 
tourisme est donc un important générateur de revenus et d’emplois pour les 
régions rurales.  
 
Je lui ai ainsi demandé quelles mesures gouvernementales étaient prévues pour 
favoriser ce tourisme de proximité, en rappelant également les préconisations 

de l’ADEME en la matière : structuration de l’offre ; mise en place d’incitations 

fiscales pour les consommateurs ; développement de l’offre ferroviaire ; 
campagne de communication spécifique … Même si la Ministre, m’a indiqué 
partager la vision de la transition durable du Tourisme comme enjeu majeur, 
avec d’ailleurs les acteurs de la filière, elle n’a rappelé que des dispositifs 
existants pour la prise en compte de cette problématique, notamment le Plan 
Avenir Montagne. 

 
En séance, ensuite, lors des dernières Questions Orales, j’ai pu faire remonter 
au Gouvernement les remontées de terrain du département sur le Plan Avenir 
Montagne. En effet, deux questions se posent de façon prégnante sur ce 
premier plan majeur pour les territoires de montagne depuis 40 ans, co-financé 
par l'Etat avec six régions : L’adaptation locale de sa mise en œuvre (les élus 

craignant une inadéquation entre les investissements annoncés et l'effectivité 
réelle de leur réalisation sur le terrain) et la pérennisation de ce plan et des 
montants alloués, car les crédits courent jusqu'à fin 2022. 
 
C’est Mme Bérangère Couillard, Secrétaire d'État chargée de l'écologie, qui m’a 

répondu que la Secrétaire d’Etat chargée de la ruralité, Dominique Faure, devrait 
entamer prochainement une tournée des massifs français, à la rencontre des 

élus, des acteurs économiques et du milieu associatif, afin de mesurer les effets, 
cerner les problématiques restant encore à traiter, mais également évaluer les 
besoins en ingénierie et investissements pour les deux ans à venir. 
 
Nos massifs ont en effet besoin que ce plan soit poursuivi au-delà des échéances 
initialement annoncées, pour lui permettre de produire ses pleins effets et 
accompagner plus largement les territoires et leurs acteurs. 

 
Enfin, en commission des affaires économiques, lors de l’audition, en 
application de l’article 13 de la Constitution, de M. Luc Rémont, candidat 
proposé aux fonctions de président-directeur général d’Électricité de 
France (EDF), plusieurs questions ont été formulées sur l’avenir des 
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concessions hydroélectriques. Je suis aussi intervenue pour lui demander si, dans 
le cadre de ses futures fonctions, il y avait une feuille de route et des objectifs 
en termes de nouveaux développements et investissements pour ces 
concessions hydroélectriques. 
 

M. Rémont n’a pu répondre totalement, comme d’ailleurs sur une grande partie 
de l’audition, car il n’avait pas encore tous les détails nécessaires pour considérer 
et traiter globalement le sujet, mais il s’est engagé à travailler sur la pérennité 
de l’activité hydroélectrique, qu’il a d’ailleurs qualifiée d’élément clé du 
programme stratégique d’EDF, et à donner des perspectives à long terme aux 
collectivités. 
 

 
 
    

Rapport « Politique de la Ville » 

 
Je viens de remettre au Ministre délégué chargé de la Ville et du Logement, 
Olivier Klein, mon rapport sur la politique de la ville, avec mes collègues 
Dominique Estrosi Sassone et Valérie Létard. Ce rapport vient conclure notre 
mission d’évaluation de la politique de la ville et de la loi Lamy du 21 février 2014 

qui en est le fondement législatif. 

 
À l’issue d’une trentaine d’auditions, dont celle du GIP Tarbes-Lourdes qui assure 
la mise en œuvre et le suivi des 2 contrats de ville en intégrant les dimensions 
sociales, urbaines, économiques et la participation des habitants, sur laquelle j’ai 
pu m’appuyer. Ainsi que de quatre déplacements dans les quartiers prioritaires 
à Val-de-Reuil, Allonnes, Valenciennes et Nice, le rapport appelle à un nouveau 
regard sur la politique de la ville afin de reconnaître son rôle de tremplin pour 

les habitants. Il se joue dans ces territoires « une partie de l’avenir de la France, 
en particulier de sa jeunesse, et, s’ils cumulent des difficultés, ils sont aussi des 
ressources de vitalité et d’initiatives ». Nous demandons ainsi au Gouvernement 
de convoquer rapidement le Comité interministériel des villes et appelons le 
ministre de la Ville à lancer une loi de programmation, pour garantir les moyens 
financiers ainsi qu’une révision de la loi Lamy. 
 

 
 

« Nous souhaitons 

mettre en valeur la 

dimension de 

tremplin de la 

politique de la ville 

pour les habitants. » 



ADAC 

 
L’assemblée Générale de l’Agence Départementale d’Accompagnement des 
Collectivités des Hautes-Pyrénées (ADAC), a été l’occasion cette année de fêter 

les 10 ans d’existence de cette structure. 10 ans durant lesquels l’agence a 
notamment traité pas moins de 5 300 dossiers juridiques et réalisé 2 000 
opérations d’assistance à maitrise d’ouvrage.  

 
L’assistance fournie de cette assemblée générale, autour du Président du 
Département et de l’ADAC, Michel PELIEU et avec ma collègue Maryse CARRERE, 
ainsi que de nombreux Conseillers Départementaux, Maires et Présidents 
d’intercommunalités, a démontré, une fois de plus, toute l’importance de cet 
outil, au service de l’intérêt général et qui sait apporter des réponses concrètes 
aux préoccupations des élus locaux.  

 

 
 
L’équipe de cette structure, autour désormais de Laure MICHAUD, Directrice, et 
Régis ROSATO, Directeur Adjoint, est en effet au service des élus des communes 

et intercommunalités adhérentes, elle offre un conseil précieux et une assistance 

technique, juridique et financière de pointe dans leur gestion quotidienne et leurs 
projets d’aménagement et d’équipement.  
 
 

GIP Tarbes-Lourdes  
 
Dernière matinale des acteurs de la politique de la ville consacrée à l’évaluation 
des contrats de ville du Grand Tarbes et Lourdes. C’est le GIP « Politique de la 

ville » - Tarbes-Lourdes-Pyrénées, présidée par Andrée DOUBRERE, qui assure 
la mise en œuvre et le suivi de ces 2 contrats de ville. Sur notre département, 
trois quartiers prioritaires sont situés sur Tarbes (Laubadère ; Solazur/ Debussy 
; Bel Air/Ormeau/Mouysset) et un sur Lourdes (Ophite). Un quartier est en veille 
active sur Aureilhan (Cédres/Arréous/Courréous) et un autre à Lourdes 
(Lannedarré). 
 

Ces nouveaux contrats de ville intègrent les dimensions sociales, urbaines et 
économiques et la participation des habitants est désormais un axe fort. Ils 

actualisent la stratégie et les orientations en matière de politique de la ville et 
sont la concrétisation d’un travail partenarial et participatif associant les 
partenaires institutionnels, les associations, les entreprises et les six conseils 
citoyens.  

 
J’ai ainsi pu rappeler mon travail sur le sujet et l’adoption de mon rapport, 
récemment présenté au Ministre chargé de la Ville et du Logement, Olivier Klein. 
 
 

UDSP 65 
 
Congrès annuel de l’Union Départementale des Sapeurs-Pompiers des Hautes-
Pyrénées (UDSP) à Saint Lary Soulan. En présence notamment de Monsieur le 

Préfet ; du Maire de Saint Lary, André Mir ; du Président du SDIS 65, Bernard 



Poublan et du Président de l’Union Régionale des Sapeurs-Pompiers. L’occasion 
de saluer l’engagement depuis de nombreuses années du colonel Michel Brousse, 
Président, et du lieutenant Evelyne Lanne, administratrice, qui quittaient leurs 
fonctions. 
 

 
 

L’UDSP 65 a pour mission principale d’assurer la représentation des sapeurs-
pompiers et la défense de leurs intérêts auprès des pouvoirs publics et du Service 
Départemental d’Incendie et de Secours (SDIS). Mais elle intervient également 
dans de nombreux domaines (secteur social ; jeunes Sapeurs-Pompiers ; 
formation au secourisme…). J’ai particulièrement tenu à participer à ce congrès, 
cette année où les pompiers ont été au cœur de l’actualité, durant les terribles 

incendies de l’été ou dernièrement avec des cas de violences inacceptables, et 
témoigner ma reconnaissance au dévouement de femmes et d’hommes qui 
donnent de leur temps, et parfois de leur vie, pour porter secours à leurs 
concitoyens. 
 
 

PGHM 
 
A la station du Hautacam, pour la cérémonie de l’investiture du Lieutenant 

Thibaut BUCQUET en tant que Commandant du peloton de gendarmerie de haute 
montagne de Pierrefitte-Nestalas. Cérémonie présidée par Madame la Sous-
Préfète , avec notamment le Maire de Beaucens, François-Olivier MANSON ; le 
Colonel Pierre SIMON, commandant du groupement de gendarmerie 
départementale et ma collègue Maryse Carrère. 
 
Une occasion de saluer et 

témoigner notre 
attachement à ce métier de 
passion intense et singulier 
qui exige beaucoup 
d’abnégation, d’efforts et de 
sacrifices pour ceux qui ont 
choisi de s’engager et de se 

mettre en danger pour 

sauver leurs prochains. Si 
notre organisation des 
secours sur nos massifs est 
renommée pour son 
professionnalisme, son 

excellence, bien au-delà de 
nos frontières et souvent 
prise comme exemple dans 
de nombreux Pays, c’est grâce à ces unités du PGHM et celles des CRS de la 
Police Nationale, qui ont su se structurer et faire évoluer cette mission de service 
public en ce sens.  
 

 
 

« Risquer sa vie pour 

sauver celle des 

autres est un geste 

qui mérite à lui seul 

notre profonde 

reconnaissance » 



 

Médaille Militaire - Bagnères de Bigorre 
 
A Bagnères de Bigorre, pour l’inauguration d’une stèle dédiée à la Médaille 

Militaire, à l’invitation de la section de la Société Nationale d’Entraide de la 
Médaille Militaire (SNEMM) de Bagnères, en présence notamment de Claude 
Cazabat, Maire, de Madame la Sous-Préfète et de nombreux porte-drapeaux et 

représentants des associations d’anciens combattants. 
 
Comme un symbole, cette cérémonie dédiée à la plus haute distinction militaire 
française destinée aux sous-officiers et aux soldats, coïncidait avec l’année du 
170ème anniversaire de la création de cette médaille et du 100ème de la création 
de la section. 
 

 
 

Mérite Agricole – Vic en Bigorre 
 
Le 15 octobre dernier, à l’occasion du centenaire du Lycée agricole Jean Monnet 
de Vic en Bigorre, j’ai participé à l’Assemblée Générale de l’Association des 
Membres du Mérite Agricole. 

 
Après avoir salué Marc Beillot, Président de l’AMOMA 65 ; Franck Bocher, 

Directeur du Lycée Jean Monnet et l’ensemble du personnel, j’ai adressé mes 
félicitations aux médaillés du Mérite Agricole et j’ai été particulièrement heureuse 
que ma collègue Maryse Carrère ait pu remettre sa médaille à Mme Sylvie Parrou. 
Ces médailles récompensent le travail accompli, directement ou indirectement, 
pour l’excellence du modèle agricole français qui contribue largement à la 
renommée de notre pays, une puissance agricole de premier plan qui représente, 
à elle seule, près de 17 % de la production européenne.  

 
J’ai pu notamment aborder les thèmes de l’agriculture de moyenne et de haute 
montagne, du pastoralisme, de la biodiversité, de l’alimentation, du tourisme, de 
l’économie et de l’emploi, ainsi que le problème du paiement des indemnisations 
de prédation.  
 

 

 
 
 
 

Ordre National du Mérite – Gardères 
 
Nous étions nombreux à Gardères, autour de Madame le Maire, Christine CONTE, 
de son équipe municipale et de Ginette CURBET, Maire honoraire, dont plusieurs 
membres médaillés de l’Association Nationale des Membres de l’Ordre National 
du Mérite des Hautes-Pyrénées (ANMONM 65) et sa Présidente, Ghislaine 

TAFFARY, pour Inaugurer la Place de l’Ordre National du Mérite, sous une belle 
journée ensoleillée.  
 
Afin de faire connaître cette association, une convention avait été signée l’an 
dernier entre l’ANMONM 65 et l’AMF65, pour sensibiliser les collectivités et 
faciliter l’inauguration de plaques de rue ou places publiques portant l’appellation 

« Ordre National du Mérite ». Tout un symbole dans le choix de ce nom puisque 
cet Ordre doit, pour pouvoir être attribué, mettre en lumière : l'engagement 

  



citoyen ; l'exemplarité ; la capacité de donner le meilleur de soi-même. Cette 
place se veut désormais porteuse des valeurs de ce symbole et de ses principes 
humanistes.  
 

 
 
 

Salon de la Maison - Tarbes 
 
9ème édition du « Salon de la Maison » de Tarbes, après de longs mois 
d’absence, qui a permis à près de 80 exposants (une très large majorité 
composée de professionnels et acteurs locaux), tout en remplissant leurs carnets 

de commandes, de renseigner les visiteurs, ceux avec un projet immobilier, qui 
sont venus à la recherche de conseils ou profiter des offres spéciales proposées. 
 

Véritable vitrine du territoire en matière de savoir-faire de nos entreprises et 
prestataires locaux, ce salon a aussi permis à ses partenaires majeurs (CCI ; 
FBTP ; CAPEB ; CMA ; ADIL et le guichet Rénov’Occitanie du Conseil 

Départemental des Hautes-Pyrénées) d’installer et d’animer un espace dédié au 
conseil habitat tout au long du week-end. 
 

 



 
Carole Delga – Arras en Lavedan 

 

J’ai accompagné la Présidente de Région, Carole DELGA, à Arras en Lavedan chez 

le sculpteur Jean Jacques Abdallah, à l’occasion de la Journée des Ateliers 
d’Artistes d’Occitanie. 
 
Cette journée, qui a pour but de renforcer la visibilité de la création 
contemporaine et de sensibiliser le public au métier d’artiste, permet d’aller à la 
rencontre de plus de 600 artistes et une variété de lieux de production artistique 

: ateliers individuels, ateliers collectifs et résidences d’artistes. C’est aussi 
l’occasion pour eux de nous dévoiler leurs univers et de partager leur métier. 
 

 
 
 

Binaros – Bagnères de Bigorre 

 
Dans le cadre de la 13ème édition du Salon du Livre Pyrénéen de Bagnères-de-
Bigorre, organisé par l’association « Binaros », j’ai participé à la cérémonie de 

remise des Prix du Livre Pyrénéen.  
 
Le Salon du Livre 
Pyrénéen est devenu un 
événement littéraire 
incontournable, il 
participe à mieux faire 

connaître les multiples 
publications ayant trait 
aux Pyrénées et contribue 
à la découverte et à la 

connaissance du vaste 
territoire de la chaine. Les 

quatre prix décernés 
(Connaissance, 
Littérature, Guide, 
Binaros) permettent de 
mettre en valeur tous les 
genres d’ouvrages ayant 
pour propos ou pour cadre 

les Pyrénées. 
 
 

 
 



 

Knauf - Lannemezan 

 
J’ai participé à la journée organisée pour marquer les 12 ans de l’installation de 

l’entreprise Knauf Insulation à LANNEMEZAN, aux côtés du Maire, Bernard 
PLANO, de Pascale PERALDI, Conseillère Régionale et Départementale, de 
monsieur Yann DITSCH, Directeur Général France et messieurs Franck VINCENS 

et Sébastien FACQ, Directeur et futur Directeur du site de Lannemezan. 
 

 
 
Après une visite de l’usine de production et de l’école de l’isolation, d’une 

présentation du Groupe et de ce site qui emploie 180 personnes, approvisionne 
80% du marché français et 3 autres Pays (Espagne, Portugal, Italie), nous avons 
pu échanger sur les enjeux de cette filière et de la stratégie de développement 
durable, initiée d’ailleurs depuis plusieurs années par le Groupe. L’isolation 
thermique des bâtiments et logements, comme les enjeux de transition 
écologique et d’économies d’énergie sont, en effet, des sujets d’actualité qui 

reviendront prochainement au Parlement. 
 
 

OPH 65 - Azereix 

 
A Azereix, où à l’invitation du Maire, Serge CIEUTAT et de Yannick BOUBEE, 
Président de l’OPH 65, j’ai participé à l’inauguration du «Hameau Saint Roch 2». 
 
Les OPH, qui gèrent plus de la moitié des logements sociaux français, mènent 

des opérations foncières, gèrent et louent des logements sociaux, rénovent et 
construisent des immeubles, 
permettent aux foyers 
modestes de devenir 
propriétaires de leur résidence 
principale. Autant dire qu’ils 
sont un important acteur de 

l’accession sociale au logement. 

 
L’OPH des Hautes-Pyrénées 
œuvre ainsi, lui aussi, au plus 
près des besoins de notre 
territoire et participe 
activement à la politique locale 

d’habitat et de logement, ce 
qui est un des fondements du 
logement social en France. La 
résidence « Hameau de St Roch 2 » à AZEREIX, en est le parfait exemple, avec 
4 logements neufs et de qualité, à destination de ménages modestes. Elle 
participe à redonner au logement social la place qu’il mérite au sein de notre 

société, en venant notamment en aide aux familles qui aspirent à un logement 
digne dans un cadre de vie favorable. 



 

Bours 

 
Inauguration de la centrale photovoltaïque de BOURS. Avec le Maire, Marc 

Garrocq, c’est le Préfet des Hautes- Pyrénées, Jean Salomon, qui a coupé le 
ruban, accompagnés de Michel Pélieu, président du Département, Patrick Vignes, 
Président du SDE et de la SEM ha-Py Energies, Philippe Baubay, conseiller 

régional et Julien Picart, directeur de la société Urbasolar, en charge désormais 
de l’exploitation du site. 
 
Implantée sur la friche d’une ancienne carrière, cette centrale qui s’étend sur 5,6 
hectares devrait désormais produire, chaque année, l’équivalent de la 
consommation de plus de 3 000 personnes. Né de la volonté et de la collaboration 
de la commune avec le SDE65, ce projet participe pleinement à la stratégie 

nationale en faveur de la transition énergétique. De plus, jouxtant une zone 
Natura 200, il s’inscrit aussi dans un cadre de protection de l’environnement en 
prenant en compte, dès sa conception, les enjeux liés aux zones humides 
sensibles ou sur la faune, ainsi qu’en assurant un suivi sur le long terme. 
 

 
 
 

Arrens Marsous – Parc National des Pyrénées 

 

Avec un million et demi de visiteurs par an, le Parc National des Pyrénées est 
l’un des parcs nationaux les plus visités de France. Pour accueillir ce public aux 
multiples profils, des maisons du Parc National des Pyrénées ont été installées 
sur différents points du territoire et participent notamment à son animation ou à 
la transmission des connaissances et des notions de préservation. Elles 
proposent ainsi de l'information pour découvrir le patrimoine naturel et culturel 
des vallées pyrénéennes, ainsi que des animations autour de la biodiversité et 

des actions de développement durable. 
 
La Maison du Parc National des Pyrénées et de la vallée d’Arrens-Marsous, que 

nous venons d’inaugurer avec le Maire, Jean Pierre CAZAUX et le Président du 
PNP, Laurent GRANDSIMON, labelisée "Tourisme et handicap", abrite le Parc 
National et l'office de tourisme. Elle 

propose une exposition 
permanente sur les richesses 
naturelles et culturelles de la vallée 
et des expositions temporaires ; de 
nombreux films sur le Parc à la 
demande ; un espace d'accueil et 
d'information (itinéraires de 

randonnée, refuges, faune-flore ; 
réglementation…) ainsi qu’une 
boutique. 
 
 



 

Horgues 

 
A HORGUES, pour l’inauguration du tout nouvel EHPAD de l’association SCAPA : 

« Courtaou de Bigorre ». Cet établissement construit à proximité du centre du 
village, dans un environnement calme avec vue sur les Pyrénées, est le fruit du 
travail et de la collaboration de la Commune, de l’Association, du Département, 

de la Région et de l’Etat. 
 
La résidence, neuve, sécurisée et fonctionnelle, a une capacité de 89 lits dont 
certains réservés à l’accueil de personnes atteintes de la maladie d’Alzheimer au 
sein d’un espace dédié. Tous les espaces de vie donnent l’accès à des terrasses 
et patios et un chemin piétonnier permet aux résidents d’avoir accès au village 
et à toutes ses commodités (commerces, bus…). 

 
 

Saléchan 

 
Inauguration des nouveaux locaux de l’école communale de SALECHAN, avec le 
Maire, Pascal LOUSTEAU, et son équipe municipale ; Madame la Sous-Préfète ; 
ma collègue Maryse CARRERE ; Pascale PERALDI, Conseillère Régionale et 

Départementale ; Julien BEGUE, Vice-Président de la Communauté de 
Communes Neste-Barousse, de nombreux Maires et élus voisins, ainsi que bon 

nombre d’anciens élèves et habitants de la commune.  
 
Comme l’a 
indiqué 
monsieur le 
Maire, l’école 
est le « poumon 

» d’un petit 
village comme 
Saléchan. Nos 
ruralités 
bénéficient d’un 
environnement 

naturel de 
qualité et les 

effectifs de nos 
écoles, souvent réduits, permettent une relation de proximité privilégiée entre 
l’équipe enseignante, les familles et les acteurs locaux. Autant d’atouts éducatifs 
propices à la réussite de l’enfant lors de son parcours dans cette Ecole de la 
République. C’est dans cet esprit qu’a été imaginé et conçu cet aménagement, 

fruit d’un travail collectif entre l’ADAC, l’Etat, la Région, le Département, les élus 
locaux et les différents corps de métiers sollicités. 
 
 

Burg 

 
Inauguration de la nouvelle salle multi-activités de Burg, aux côtés du Maire, 
Christian LASSALLE, du conseil municipal, du Préfet, de nombreux élus, 
représentants d’associations et habitants.   

 
Cet espace "multi-activités" 
permet ainsi plusieurs 

possibilités d’utilisation, avec la 
nouvelle salle des fêtes, sa 
grande scène, son bar, sa 
cuisine, … et un deuxième 

espace, qui se compose de deux 
salles (bureaux, réunions…), lui 
aussi à disposition des 
associations : Spectacles, 
animations, réunions familiales, 
… mais aussi cours, répétitions 
ou réunions de l’actif tissu 

associatif du coin, qui attendait d’ailleurs la concrétisation de ce beau projet avec 
impatience. 
 



 

Lagrange 

 
Inauguration du « Local des Associations » de Lagrange, aux côtés de Madame 

le Maire, Nathalie SALCUNI et son conseil municipal, de Madame la Sous-Préfète 
de Bagnères de Bigorre, Bénédicte MARTINEAU ; avec notamment ma collègue 
Maryse CARRERE ; les Conseillers Départementaux Pascale PERALDI, Laurent 

LAGES et Joëlle ABADIE ; de nombreux Maires et élus des alentours ainsi que la 
population venue elle aussi, en nombre. 
 

 
 
A travers cette superbe réalisation, nous avons ainsi pu mesurer la vitalité du 
tissu associatif sur cette commune mais également la proximité entre les élus 
locaux et les responsables des différentes associations qui garantissent 

l’animation de notre territoire. Ce tissu associatif est un outil précieux pour 
l’organisation de notre société et le maintien de sa cohésion, mais cette proximité 
est aussi une richesse exceptionnelle et irremplaçable. J’ai d’ailleurs pu rappeler, 
durant les discours, l’importance de soutenir et d’accompagner les initiatives des 
villages et petites villes pour sauver notre patrimoine commun, comme ici à 
Lagrange, ainsi que de faire confiance aux élus locaux, qui prennent des 
initiatives, font vivre nos territoires et sont en première ligne, au plus près de 

nos concitoyens, parce que notre Pays a besoin de ruralités vivantes et 
dynamiques.   

 
 
Séron 
 
A SERON, pour les fêtes de la 

Saint Michel, à l’invitation de 
madame le Maire Chantal 

Paulien, et de son conseil.   
 
C’est pour le vin d’honneur du 
dimanche midi que j’ai pu 
rencontrer, dialoguer et 

débattre avec les élus présents, 
les membres du comité des 
fêtes ainsi que la population 
venue d’ailleurs nombreuse. 
 
 

 
 
 



 
Cauterets 

 

Festival pyrénéen de l’Image Nature à Cauterets.  

 
Au travers d’expositions photos, de films et de conférences, ce festival a pour 
mission de mettre en avant ce que la nature en général et les Pyrénées en 
particulier, ont de plus beau, de plus rare et de plus précieux, avec l’objectif de 
faire connaître notre environnement pour mieux le respecter et le protéger. 
 

Depuis son lancement en 2015, le Festival Pyrénéen de l’Image Nature a vu 
défiler les plus grands noms de la photographie / réalisation naturaliste qui ont 
pu présenter leur travail et échanger avec un large public. 
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